

# Zertifikat

Prüfungsnorm **SCC\*\* 2021** uneingeschränktes Zertifikat

Zertifikat-Registrier-Nr. **01 013 120170/04**

Organisation: **Indutec International Holding GmbH & Co. KG**  
Zeißstr. 22-24  
50171 Kerpen  
Deutschland

Standort: **c/o IWAGO Instandhaltungs GmbH**  
Zeißstr. 22-24  
50171 Kerpen  
Deutschland

Geltungsbereich: Industrieservice, Industriereinigung, Instandhaltung und weitere Serviceleistungen in industriellen Anlagen unter Berücksichtigung von Umwelt-, Lebensmittel- und Arbeitssicherheitsanforderungen.

Ein SGU-Managementsystem in Übereinstimmung mit dem Standard SCC\*\* ist eingeführt. Es entspricht dem Programm „Sicherheits Zertifikat Contractoren“ (SCC VAZ), Version 2021.

Mit dem Nachweis des Standards SCC\*\* ist auch der Nachweis des Standards SCC\* gegeben.

Gültigkeit: Dieses Zertifikat ist nur gültig in Verbindung mit dem Hauptzertifikat 01 013 120170 vom 24.04.2024 bis 23.04.2027.

16.04.2024



TÜV Rheinland Cert GmbH  
Am Grauen Stein · 51105 Köln

# Certificate

Standard **SCC\*\* 2021** unrestricted certificate

Certificate Registr. No. **01 013 120170/04**

Organization: **Indutec International Holding GmbH & Co. KG**  
Zeißstr. 22-24  
50171 Kerpen  
Germany

Site: **c/o IWAGO Instandhaltungs GmbH**  
Zeißstr. 22-24  
50171 Kerpen  
Germany

Scope: Industrial services, industrial cleaning, maintenance of facilities and other related services in compliance with the environmental, food and beverage and health- and safety-regulations.

An HSE management system complying with the SCC\*\* standard has been introduced. It corresponds to the programme 'Safety Certificate Contractors' (SCC VAZ), edition 2021

Certification under the SCC\*\* standard automatically includes certification under the SCC\* standard.

Validity: The certificate is valid in conjunction with the main certificate 01 013 120170 from 2024-04-24 until 2027-04-23.

2024-04-16

TÜV Rheinland Cert GmbH  
Am Grauen Stein · 51105 Köln